

Monsieur,

Au risque d'être considérée comme Bisounours, par la présente, je vous fais part de mon opinion quant à la désaffectation des chemins ruraux consécutive au projet d'extension de la carrière existante.

Les chemins actuels ont un rôle de déserte, de randonnée, d'itinéraire de promenade.

Aujourd'hui, ces chemins et le périmètre concernés par l'extension sont très fréquentés :

- agriculteurs
- propriétaires de chevaux
- apiculteur
- habitants du Lyaud et d'autres communes
- sportifs (vtt, course, marche nordique)
- cavaliers
- chasseurs

Le paysage rural, la proximité du Géopark, l'entretien des terres agricoles, la topographie du site à la fois plane et vallonnée, la vue dégagée sur le village, sur la chaîne des Hermones, sur la Dent d'Oche, sur le château des Allinges font de cet endroit, le poumon vert de la commune et permet à tout à chacun de s'y sentir bien.

La désaffectation de ces chemins ruraux aura un impact sur la qualité de vie des usagers.

Cordialement à vous.

DEVILLE Mjo